



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>178 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>64-82</b>
Prix	<b>795 000 €</b>

Uzès

Maison à vendre (30700)



Cet authentique Mas en Pierre de 178m<sup>2</sup> avec maison d'invités est situé dans l'axe Uzès et Alès à seulement 5 minutes des commerces. Environnement hors du commun, sans nuisances avec vue dégagée sur la campagne. La Maison principale vous accueille sur un ensemble de réception (43 m<sup>2</sup>), avec cheminée au caractère cévenol ainsi qu'une cuisine équipée ; un couloir dessert une chambre ou bureau, ainsi qu'un dressing et cabinet d'invités. Cet ensemble est ouvert, sur une délicieuse terrasse ombragée, dont l'ambiance est très agréable. Depuis l'entrée principale, un escalier en bois mène à l'étage ...

*This authentic stone Mas of 178m<sup>2</sup> with guest house is located in the axis Uzès and Alès just 5 minutes from the shops. Out of the ordinary environment, without nuisances with clear view on the countryside. The main house welcomes you to a reception area (43 m<sup>2</sup>), with a Cévennes character fireplace and a fitted kitchen; a corridor leads to a bedroom or office, as well as a dressing room and guest room. This set is open, on a delicious shaded terrace, whose atmosphere is very pleasant. From the main entrance, a wooden staircase leads upstairs to the sleeping area, a large landing leads to 2 ...*

## CATHERINE LA BRUYERE IMMOBILIER

10 Avenue de la Libération - 30700 UZÈS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

